

Díaz-Canel souligne la participation du peuple à la solution des problèmes

Image not found or type unknown



La Havane, 27 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a évoqué ce mercredi sur Twitter une idée de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine sur la participation du peuple à la solution des problèmes de la nation.

Le président Díaz-Canel a cité des propos que le Commandant en Chef a prononcés le 26 août 1961 à l'ouverture de la première réunion nationale de production.

«On ne peut réussir rien du tout si ce n'est pas avec la participation des masses, c'est-à-dire avec la participation du peuple».

Depuis son accession à la présidence en avril 2018, Miguel Díaz-Canel tient à souligner que son mandat suit l'action de ses prédécesseurs Fidel Castro et Raúl Castro et il insiste sur la participation de tous à la solution des problèmes dont la lutte contre la pandémie de Covid-19.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/232498-diaz-canel-souligne-la-participation-du-peuple-a-la-solution-des-problemes>



Radio Habana Cuba